



Kühns Mühle · Gottesthal 116 · D-65375 Oestrich-Winkel

An unsere Gäste

65375 Oestrich-Winkel, den 28.03.2024

Neuigkeiten aus der Kühns Mühle

Sehr geehrte Damen und Herren,

Seit über 27 Jahren führen wir den Gasthof Kühns Mühle, den wir 1996 von unseren Eltern übernommen haben.

Mittlerweile haben wir schon lange das Rentenalter erreicht und wie viele von Ihnen wissen machen wir uns auch schon länger Gedanken, wie es nach unserem Ausscheiden mit dem Haus weitergehen soll. Nach vielen Gesprächen und langem Suchen haben wir ab dem 1. 4. 2024 einen Nachfolger gefunden, den wir Ihnen mit diesem Schreiben vorstellen möchten.

Herr Ravesh Kapoor ist in fast genau dem Alter in dem auch wir die Mühle von unseren Eltern übernommen haben und wird sicher den ein oder anderen Akzent setzen, der es weiter für Sie interessant macht unser Haus zu besuchen.

Damit Sie ihn schon einmal zumindest schriftlich kennenlernen können lesen Sie bitte auch die 2. Anlage zu unserer mail in der er sich kurz vorstellen wird.

Zuletzt wollen wir uns bei Ihnen bedanken für die oft lange Zeit, die Sie schon unserem Haus verbunden sind, die anregenden Gespräche, die wir führen durften und vor allem für die Begegnung mit Ihnen, die wir immer bereichernd fanden. Selbstverständlich sind wir nicht aus der Welt, sondern wohnen immer noch in unserem Haus nebenan. Dann treffen Sie uns sicher wieder. Meine Frau bei ihrem Garten und den Pflanzen und ich habe bestimmt noch das eine oder andere am Haus und drumherum zu werkeln.

Herzliche Grüße aus Oestrich

Pension Kühns Mühle

Werner und Ruth Kühn